

# *ALBA-TCP proporcionará a Bolivia vacunas e insumos médicos para enfrentar la pandemia*

---

Image not found or type unknown



La Paz, 20 ene (RHC) El viceministro de Comercio Exterior, Benjamín Blanco, informó que la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América - Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP) proporcionará recursos a Bolivia referente a vacunas e insumos médicos contra el coronavirus.

“Es mucho más fácil poder negociar volúmenes y precios si lo hacemos entre varios países”, dijo el funcionario boliviano e hizo alusión al Consejo Social del ALBA-TCP que divulgó crear un fondo humanitario para contribuir a mejorar el acceso a vacunas, insumos médicos, pruebas rápidas y pruebas

PCR en momentos en que el mundo sufre por la segunda oleada del COVID-19.

“La idea es que tengamos fondos del Banco del ALBA para poder hacer negociaciones conjuntas de lo que son las vacunas y los insumos. En bloque tenemos mayor poder de negociación y vamos a poder hacer mejores negociaciones (...). Es de esa forma que estamos reforzando las capacidades que tenemos en el tema de salud en nuestro país”, agregó Blanco.

El Gobierno de Bolivia ya garantizó la provisión de unas 15 millones de vacunas, entre las Sputnik V, AstraZeneca/Oxford y las suministradas a través del mecanismo Covax, de la Organización Mundial de la Salud (OMS). También 2,2 millones de pruebas.

En la reunión del Consejo Social del ALBA-TCP y los ministros de salud de los países del bloque “también se decidió tener una coordinación más estrecha entre lo que es salud y la parte de educación, para la gestión de programas de formación profesional en salud pública, en pos grados y tener intercambios de estudiantes”, agregó Blanco.

Por su parte, el secretario ejecutivo del ALBA-TCP, Sacha Llorenti, abogó por la solidaridad entre los países para garantizar el acceso universal y equitativo a las vacunas contra el coronavirus.

El Servicio Departamental de Salud (Sedes) Chuquisaca, distribuyó 28.400 pruebas rápidas de antígeno nasal a centros sanitarios y laboratorios de Sucre con el fin de detectar de forma masiva y gratuita los casos de coronavirus.

“Son 28.400 antígenos que ya se hicieron llegar a los ocho distritos de Sucre, a seis laboratorios, 11 Centros de Salud, al Centro Regulador de Urgencias y Emergencias Médicas y al centro de aislamiento Villa Bolivariana”, señaló el director del Sedes, Carlos Vilacahua.

Añadió que se pretende un convenio interinstitucional con la Caja Nacional de Salud (CNS) para que los asegurados se beneficien con las pruebas rápidas.

“Las Cajas a veces no pueden, por cuestiones de normativa y legalidad, realizar estas pruebas. Por ello vamos a tratar de ampliar a los asegurados para que podamos contener y diagnosticar de forma oportuna los casos COVID-19”, indicó.

Explicó que en los próximos días se informará el cronograma de distribución de las pruebas de diagnóstico a los municipios.

El Gobierno adquirió 2,2 millones de pruebas de diagnóstico rápido que entregó a las alcaldías y gobernaciones de los nueve departamentos del país.

De esa cantidad, el Ministerio de Salud destinó 39.500 exámenes para ser aplicados en Chuquisaca, además de la contratación de personal médico para reforzar la atención en terapia intensiva y salas de internación.

Fuente: Agencia Boliviana de Información

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/245242-alba-tcp-proporcionara-a-bolivia-vacunas-e-insumos-medicos-para-enfrentar-la-pandemia>



**Radio Habana Cuba**